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地域の活性化・住みよいふるさとづくりなど町政全般にわたり､ 町長との直接対話を通して､“よりよい町

づくりのため”の意見交換を行う ｢町づくりグループミーティング｣ を今年度から開催しております｡
12月21日には､ 岩崎産直友の会の皆さんとのグループミーティングが開催されました｡ 岩崎産直友の会は十
二湖駅を拠点とし､ 特産品の開発・直販に取り組んでおり､ かねてから掲げていた年間売上高1,000万円を､
結成5年目となる今年､ ついに達成しました｡ 岩崎産直友の会の活動内容や新たな目標に向けた取り組み､ そ
して､ 十二湖駅の活性化策について活発な意見交換を行いました｡ その概要をお知らせします｡

����� 平成21年12月21日 (月) 午後６時～午後８時30分
����� 岩崎支所 社会文化会館研修室
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 ＜町側＞吉田町長 ＜岩崎産直友の会＞岩本静さん､ 村山むつさん､ 神林陽子さん､ 鶴田チエさ

ん､ 鶴田昌子さん､ 柳谷秀光さん､ 原田弘信さん､ 高橋ひとみさん ＜深浦町観光協会＞岩森学
さん
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今年は特に､ 太宰の記念イベントで出品した海彦山彦焼きそばの好評さが印象的でし
た｡ 数ある出店団体で行列ができたのは､ 当会だけでした｡ また､ 今年は十二湖駅脇に
テントを設置するなど販売活動に工夫を凝らしました｡ 観光客には､ 地元の食材を使っ
た加工品が喜ばれます｡ グループが気軽に使える加工施設と冷蔵・冷凍施設が欲しいと
常々思っています｡ 現在､ 町で使っていない施設の有効活用など考えてもらえないでしょ
うか｡
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岩崎産直友の会は､ 町村合併前に ｢夕市｣ というイベントをとおして交流があった女
性グループの有志がまとまって､ 平成17年3月に結成されました｡ 会員が精魂込めてつ
くった野菜やお餅､ 惣菜を十二湖駅で販売しています｡
結成当初から､ 年間売上の目標を１千万円と掲げ､ 努力してきました｡ その甲斐あっ
て､ 今年度11月までで､ 初めて目標をクリアできました｡ 今年はチャンチャンまつりや
産業まつり､ 五所川原金山焼きまつり､ 太宰生誕100年記念イベントにも積極的に参加
しました｡ 会では､ 次なる目標を掲げて取り組んでいきたいと思っています｡
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十二湖駅を拠点に､ 地元の資源を活用した加工品づくりや特産品開発に取り組んでお
られる岩崎産直友の会の活動は､ 時代の最先端を走っているように思えます｡ 東北新幹
線新青森駅開業まで１年を切り､ 今後は観光客の流れが大きく変わってくるでしょう｡
こちらを訪れる方々は､ その地域でしか味わえない料理と地元の方々との会話を楽しみ
にされています｡ そうした中でみなさんが､ 十二湖駅の観光案内の充実や特産品製造の
ための加工所整備を要望されるのは､ まさに世界遺産の玄関口で､ 観光客の方々を迎え
ている経験からくるものと感じています｡ 行政としても､ やる気のある方々への支援の
方法を検討していきます｡ みなさんも､ 持続的な運営ができるような一段上の組織づく
りを進めて欲しいと思います｡ また､ 十二湖駅の観光案内の充実に関しては､ ＪＲや観光協会とも協議して
いきます｡ 今日は貴重なご意見をいただき､ ありがとうございました｡
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会員になって４年経ちますが､
私の商品を購入したお客様から
手紙などをいただくと､ とても
うれしく感激します｡ 追加の注
文で､ アラレを10個欲しいと言
われると､ サービスして12個入
れる時もあります｡ 友の会の一

員として､ 楽しくやらせてもらっています｡
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これからはエコの問題もある
し､ 通常の規格からはじかれた
野菜などを大切にして､ それを
活かした加工品づくりを進めた
いと思っています｡ 出荷用も規
格外も栄養価は一緒です｡ 自分
でできることから始めて､ 最終
的には､ みんなで作っていければよいと思います｡
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私も原田さんの意見と同感で
す｡ 十二湖駅は､ リゾート列車
の発着する青森県唯一の ｢世界
遺産の駅｣ であることを全面に
出して､ 観光的なＰＲをもっと
すべきだと思います｡
また､ 友の会の取り組みのな
かで､ 加工をはじめとした全体的な運営について､
どのように進めていくべきか考えているところです｡
特に､ 経費的な面では､ 人件費をまかなう利益をあ
げるのは大変なことで､ ひとつの案として､ 人件費
を定額制ではなく､ 出来高制にしたらどうかとも考
えています｡ 自分の努力が報われるような形になれ
ば､ 加工もやりがいが持てて､ おもしろいものにな
るのではないでしょうか｡
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私は揚げ餅や大福､ 笹餅など

を出品しています｡ もっと加工
に取り組む人が増えて欲しいで
す｡ 忙しい時には一人では手が
回らないし､ みんなで作れば楽
しいと思います｡ それぞれが休
みの時に別の人が餅などを出品

してくれれば良いのでは｡ 笹餅も昔のやり方でやって
いますが､ 違う形で作ってみたい気持ちもあります｡
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世界自然遺産白神山地への玄
関口である十二湖駅をもっと充
実して欲しいです｡ 外観も内装
も白神山地を全面に出したり､
タッチパネル式の白神山地の案
内など取り入れて､ 観光客に
｢世界遺産に来たんだ｣ と思わ

せるような感動を与えられる駅にして欲しいと思い
ます｡
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十二湖駅を観光協会が指定管
理することになり３年が経過し
ますが､ ご指摘のとおり観光案
内については今以上に力を入れ
ていきたいと思います｡ また､
直販施設のスペースについても
狭いとの指摘をいただいており､
いずれの課題についても町や関係機関とも協議をし
ていきます｡
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加工品の知識がないので､ 失
敗することも多いです｡ やはり､
みんなで使える加工所があれば､
さまざま相談できてよいと思っ
ています｡
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営 業 日：毎週木曜日～日曜日
営業時間：午前10時～午後３時まで
＜１月のイベント＞
１月16・17日は､ ゴッコフェアを開催します｡

｢町長とこんなことを話したい！｣ ｢町が取り組んでいることは？｣ など､
普段なら言いづらいこと・聞きづらいことでも､ 気心の知れた仲間との懇
談の場でなら､ 何でも気さくに､ 活発な意見交換ができると思います｡ ｢う
ちに来て町づくりグループミーティングを開催してほしい！｣ という方は､
ぜひご相談・お申し込みください｡
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